Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 130 m2
Référence 1SD20
Prix 1090 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement a vendre (06210)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

L'Agence AS immobilier a le plaisir de vous proposer ce magnifique appartement
en duplex baigné de lumiere, situé dans un domaine privé et sécurisé 24/24 7/7 |
avec tennis, piscine et fitness. D'une superficie de 130 m2 , il est composé au rdc
d'un salon salle & manger, d'une cuisine équipée,d'une belle chambre, d'une salle
d'eau, d'un toilette, ainsi que d'une splendide terrasse de 60 m2 avec vue
incroyable sur I'Esterel. A I'étage, deux chambres dont une suite avec terrasse de 6
m2 environ, un grand dressing, une salle d'eau et toilette. Nombreux rangements,

Ce bien s'accompagne de deux box ...

AS Real Estate Agency is pleased to offer you this magnificent duplex flat bathed in
light, located in a private and secure domain 24/24 7/7 with tennis, swimming pool
and fitness. With an area of 110 m2, it is composed of a ground floor lounge dining
room, an open Kkitchen, a toilet, a bathroom and a beautiful bedroom and a
splendid terrace of 73 m2 with incredible views, upstairs, two bedrooms, one with
terrace of 6 m2, bathroom and toilet, plenty of storage, this property is
accompanied by a box and a large cellar Heart for this rare property, Your contact
7/ 7 d, Jean Jo Fricker: 06 58 76 ...

AS IMMOBILIER
364 allée de la marine royale - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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